

## Salmonellen in Kindereinrichtung

Vergangenen Freitag wurden die Eltern informiert, daß ihre Sproßlinge ab Montag (gestern) vorübergehend die Beeskower Kinderkombination in der Fontanestraße nicht mehr betreten dürfen. Der Grund: Salmonellen! Das betrifft in dieser Einrichtung 176 Kindergarten-, 64 Krippenkinder und 49 Erwachsene, Erzieher und technisches Personal. Diese Kinder dürfen auch nicht zur Betreuung in andere Einrichtungen gebracht werden. Eine Vorsichtsmaßnahme, für die alle Betroffenen Verständnis aufbringen sollten, denn die Verbreitungs- bzw. Übertragungsgefahr ist nicht gering.

Für manche Eltern in Anbetracht der derzeitigen Beschäftigungssituation sicher eine Härte, aber die Gesundheit und dementsprechende Hygiene haben nun einmal den Vorrang.

So schnell wie möglich soll jedes Risiko ausgeschaltet werden. Zwischenzeitlich kann es nichts schaden, wenn die Eltern dieser Kinder auf ein Quentchen mehr Hygiene achten würden. Verstehen Sie mich nicht falsch, ich möchte Ihnen nicht unterstellen, daß Sie das sonst nicht tun. Aber statt Frottiertücher sollten Papierhandtücher, also all das Verwendung finden, was nicht zweimal gebraucht wird.

Die Desinfizierung läuft in der Kindereinrichtung Fontanestraße auf Hochtouren, um Kindern und Personal so schnell wie möglich wieder Eintritt zu ermöglichen.

MARLENE FRIEDRICH vom

**Spre-Journal**